
 

 

  

 

 
 
 
 

     
 
 
 
 

 

 

ASSEMBLEE GENERALE – PACY LE 15 OCTOBRE 2022 
 

 

 

RAPPORT DU PRESIDENT 
 

 

 

 

Mesdames, Messieurs les Présidents de clubs, 

Mesdames, Messieurs les représentants du Comité de l’Eure de Natation, 

Mesdames, Messieurs parents et nageurs. 

 

Je tiens tout d’abord à excuser Mesdames Stéphanie CHADEBAUD, Céline CROUIN, 

Jeanine DUCHEMIN et Dominique FLEURIAL ainsi que celle de Monsieur Alain PRAEST. 

 

Je tiens également à saluer l’arrivée de deux nouveaux présidents, Monsieur Frédéric GUEUR 

pour l’A S BRETEUIL et Madame Raphaële BECUE pour le C N LE NEUBOURG. Madame 

BECUE prend donc le relais de Monsieur Pascal GODARD qui en 2006 a fondé le club du 

Neubourg. Il convient de lui associer son épouse Brigitte qui a assuré le secrétariat pendant la 

même durée soit 18 ans. Merci à eux deux. 

 

A noter d’autres départs cette saison, celui de Bernard VASSEUR qui fut Président de l’E N 

Louviers de 1996 à 2018 soit durant 22 ans ainsi qu’officiel. Sous sa présidence, le club est 

passé d’une centaine de licenciés à 607. Martine et Daniel ROGERET de l’E.N. Louviers ont 

officié pendant près de 30 ans. Que ce soit en compétitions jeunes ou maitres, ils ont toujours 

répondu présents. Maintenant à la retraite, ils ont fait le choix de partir vivre en Bretagne, ils 

vont nous manquer ! 

 

Revenons à la saison écoulée. Après deux années catastrophiques pour notre sport, nous avons 

connu une saison presque normale. Certains clubs ont vu leur nombre d’adhérents bloqués, 

petite piscine genre caneton avec peu de place, c’est le cas de Bernay, Conches & Breteuil. 

 

Malgré ces petits ennuis, nous avons pu reprendre notre mission : 

 

L’apprentissage de la natation sportive via nos écoles de natation 

 

Pour nos plus grands, l’entrainement dans de meilleures conditions que ces deux 

dernières années 

 

 



 

La reprise de nos compétitions départementales, régionales voire nationales pour les 

meilleurs. Nous avons pu cette année participer à la Coupe de France des Départements, après 

deux années sans. Vous aurez les résultats dans le rapport sportif fait par François Gélaude. 

 

Je tiens à remercier les entraineurs Davy & François et les encadrantes Béatrice et Cindy pour 

avoir su faire face aux problèmes rencontrés avec le transporteur. 

La survie des clubs avec une perte d’adhérents d’environ 30 %, qui a eu pour 

conséquences une perte financière. 

La démobilisation des bénévoles et officiels, là aussi, aura une répercussion sur le bon 

déroulement des compétitions. 

 

Les Présidents de clubs et leurs entraineurs ont répondu présents à la lourde tâche de remettre 

en route notre natation sur de bons rails, et ils y sont parvenus. Avec tous nos bénévoles et 

officiels, nos compétitions ont pu se dérouler dans de bonnes conditions. 

 

Pour cette reprise après Covid, nous avons de très bons résultats départementaux, régionaux et 

nationaux.  Cinq de nos nageurs ont participé aux Championnats de France dans leur catégorie 

d’âge, Suzie DELABARRE (EAC) Jules PLANTAIN (E.A.C.) Constant CLEMENT (AN) 

Nathanaël LECASBLE (SCBN) et Oussama AJOUR (VRN). Vous aurez le détail de leurs 

performances dans le rapport sportif. 

 

Outre ces cinq nageurs, d’autres se sont très bien comportés lors des championnats 

départementaux, régionaux et interrégionaux.  

 

Notre natation sportive se porte bien. En bassin de 25 M, 19 records départementaux ont été 

battus ou améliorés et deux records en relais, et 23 records en bassin de 50 M (voir tableau 

joint au bilan sportif). 

 

Pour ce qui est de la Natation Artistique, le S.C.Bernay  est toujours le seul club de l’Eure à 

participer aux compétitions régionales. Il a obtenu de très bons  résultats aux Championnats 

régionaux avec la participation de plusieurs nageuses. Quant à Colleen Mulot, elle est 

championne de Normandie Juniors en solo technique ainsi que 2e en solo libre. Aux 

Championnats de Nationale 2, elle termine 7e et surtout première de Normandie. 

 

En ce qui concerne les licences, un léger mieux 3 193 licences mais nous sommes loin de 

retrouver les 3 875 licences de la saison 2019 /2020. J’en profite pour rappeler à tous les clubs 

que la politique sportive de la FFN, la Ligue de Normandie et le Comité de l’Eure reste  le 

100 % licences. Je compte sur vous ! 

 

Pour les finances, je laisserai notre Grand Argentier faire son rapport, bien qu’il soit négatif. 

Nous nous attendions à ce bilan : moins de nageurs = moins d’engagements. Les subventions 

sont en nette régression  voire inexistantes, mais nous tenions à maintenir notre soutien aux 

clubs avec un équipement informatique performant. 

 

Notre objectif premier est d’amener le plus de nos nageurs ver la compétition mais le point le 

plus important de notre mission est d’apprendre à nager au plus grand nombre afin de ne pas 

connaitre à nouveau le chiffre catastrophique de 116 noyades au cours de l’été dernier. 

 

Il ne suffit pas de savoir faire juste 25 m en piscine pour se sortir d’une situation périlleuse en 

mer, lac ou rivière. 

 

 

 



 

 

 

 

Pour finir, je remercie la ville de Pacy, le C.N.P.E. et sa Présidente Catherine pour la mise à 

notre disposition de la salle. 

 

Merci également à : 

 tous les dirigeants, cadres techniques et bénévoles de chaque club. 

 tous les arbitres et officiels sans qui il ne serait pas possible d’organiser les compétitions 

 tous les membres du Bureau 

 

Denis BOCQUET, notre Trésorier 

Jeanine DUCHEMIN, responsable des équipements pour les nageurs et officiels 

Dominique FLEURIAL, responsable des récompenses et podiums 

Béatrice COUDYSER, responsable des officiels 

Davy DE PESTEL & François GELAUDE, responsables des équipes départementales Jeunes 

Ainsi que Chantal CRAMBERT, notre secrétaire 

 

Je souhaite à tous une bonne saison sportive 

 

 

 

       Le Président 

          Jean-Pierre CRAMBERT 

 

 

 

 


